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Aos (08) oito dias de Novembro de 2018 nas dependências da Secretaria Municipal de Saúde, situada na 

Rua 119 A nº 134 – Centro de Itapema deu-se início a Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde 

de Itapema. A Sra. Maria Lilia fez abertura agradeceu a presença de todos, ressaltando a presença do 

presidente do CONSEG – de Itapema, e informou que nesta data haverá reunião, do CONSEG as 19:00, 

convidando os presentes a prestigiarem importante conselho.Passa-se então a palavra ao Sr. Ronaldo , 

secretário de Administração que agradece o convite e a participação de todos os presentes, e coloca o 

gabinete do executivo a disposição para atendimento. Sra. Dilene inicia então sua fala informando sobre os 

motivos que causaram a intervenção no contrato de gestão 008/2018, do Grupo IDEAS, no gerenciamento 

do Hospital Santo Antônio de Itapema, devido a avaliação de documentos pela comissão fiscal do setor 

financeiro que suscitou questionamentos importantes, que foram levados a empresa IDEAS e não sanados a 

contento e no prazo previsto. Desta forma o executivo, informar o Ministério Público da situação e editar o 

decreto de intervenção, como objetivo de analisar toda a documentação, e o conselho foi informado na 

reunião seguinte. Em seguida informa como funciona o setor de controle e avaliação, quais os 

procedimentos adotados, que existem normativos a serem seguidos, a forma como é feito o 

acompanhamento e a auditoria entre o setor e o hospital, com todos os serviço prestados, do atendimento 

ambulatorial, cirurgias, recursos humanos, e que está comissão é composta por técnicos nas áreas 

especificas, que devem produzir resultado, a ser apresentado a gestão e apreciação do conselho municipal de 

saúde. Foi apresentada as prestações de contas encadernadas, explanou-se sobre a validade do contrato, 

informado que foi avaliado as notas uma a uma, e que após análise, foi recomendada algumas orientações ao 

grupo IDEAS, que concordou com as inconformidades, e informado que sem resposta para a resolução do 

IDEAS não sendo possível realizar o repasse do valor, já que não resolveram, a única forma de manter o 

funcionamento das atividades do hospital, foi a intervenção, que só por se constituir, já demonstra a 

gravidade da situação contábil. Sr. Ronaldo explicou o funcionamento de uma intervenção do ponto de vista 

jurídico, e questionou se os presentes, se havia alguma dúvida, reforçando a participação de membros do 

conselho, como controle social, na comissão de fiscalização do contrato com o grupo IDEAS. Ressalta sobre 

a preocupação da comissão, tendo em vista o que está já aconteceu no município com investigação da 

empresa que tinha contrato anteriormente ao IDEAS. Ressalta ainda que o IDEAS é uma instituição sem fins 

lucrativos, e que é obrigada  a administrar dentro do que rege o contrato, atingindo metas e indicadores, e 

explica sobre a legislação que fornece parâmetros para o funcionamento desta comissão. Ressalta ainda que 

o contrato está sendo analisado balizado no Art. 38, do decreto 71/2013, e que a intervenção é de caráter 

contábil, e que não houve comprometimento na prestação dos serviços a comunidade. Sr. Luis  explana 

sobre sua preocupação sobre as apresentações de prestação de contas realizada em vários momentos e 

aprovado por este conselho, como ficaria esta situação? Sr. Ronaldo responde que não foi possível até o 

momento da intervenção em ultima análise entender o mecanismo que estava sendo utilizado anteriormente 

para análise da prestação de contas, e ressalta que não houve identificação de desvio de recursos. , já se 

registra que as aprovações das prestações de contas realizadas por este conselho, se referem a prestação 

qualitativa, e que a questão contábil, é de responsabilidade do setor financeiro do município, que até então 

estava informando através da aprovação pela gestão destas prestações e que agora em revisão, 

automaticamente as aprovações, também ficam em suspenso e serão revistas conforme apresentado pela 

interventora.sendo sugerido que antes que a prestação de contas chegue ao conselho ela seja avaliada 

primeiro pela comissão que deverá dar seu parecer ao demais membros do conselho. Sra. Dilene enfatiza a 

importância do hospital, para a população, sobre as filas de espera que foram reduzidas, cirurgias realizadas, 

entre outros serviços de suma importância. Houve questionamento sobre a obrigatoriedade de expedição de 

atestados médicos, pelos profissionais que trabalham no hospital, é foi informado que legalmente está 

incumbência é única e exclusiva do profissional que está avaliando o caso, sobre a necessidade de expedição 

do mesmo. Foi aberto espaço aos presentes a fazerem questionamentos, e foi solicitado o fornecimento para 

a Comissão de Saúde da Câmara de Vereadores  um relatório sobre a intervenção, a  secretária de saúde Sra. 

Juliana, informa que já recebeu oficialmente a solicitação e que assim que terminado o relatório do período 
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em análise enviará prontamente. O Vereador Sr. Tiãozinho, questiona os valores repassados ao grupo 

IDEAS, foi informado que existe um valor mínimo de manutenção de custeio, pagamento de pessoal, 

medicamentos, e existem valores variáveis conforme as metas atingidas ou não é o recebimento, além de 

valor de investimento em melhorias, e que não pode ocorrer lucro, e que é feita contratação conforme valor 

de mercado. Ressalta-se que é prematuro, caracterizar a conduta do grupo IDEAS com relação aos 

documentos apresentados, como má-fé, considerando que a intervenção e análise ainda está em andamento. 

A gestão informa que foi contratada uma empresa externa de contabilidade , com custo  de R$2.000,00 

mensais, para a assessoria contábil desta análise, que a intervenção continua e que o grupo IDEAS vem se 

mostrando cooperativo, na busca de resoluções das questões que estão sendo levantadas. Foi informado 

sobre o link do sistema do estado de Santa Catarina, sobre a fila de espera do SUS  virtual, com controle 

social, repassa alguns dados comparativos sobre o aumento das cirurgias realizadas de 2017 169 para 2018 

até o momento 282 cirurgias, numa somatória de 1200 cirurgias  do ano de 2017 até o momento. Sra. Juliana 

fala do andamento da reforma das Unidades Básicas de Saúde, que sabe da necessidade de todas serem 

reformadas, mas existem questões financeiras e de  logística, mas todas serão contempladas , que a previsão 

de entrega da UBS da Meia Praia 1, é dia 12 de dezembro de 2018, que recebeu requerimento da Câmara de 

Vereadores sobre a o término das obras com TAC de R$450.000,00, da nova UBS no bairro Alto São Bento. 

Fala sobre o levantamento da reforma necessária no prédio do CIMS/CERES. Sobre a instalação do elevador 

no prédio do CIMS, o laudo dos engenheiros do município, devido a questões estruturais do prédio 

identificaram que é inviável a instalação, e que a única possibilidade será a instalação de um elevador 

panorâmico, e estará sendo viabilizado os estudos para efetivação do mesmo no próximo ano. Foi informado 

também que o município está custeando tudo com recursos próprios, as reformas da UBS Meia Praia I, do 

Tabuleiro e do SAMU, e questionado sobre o cumprimento do prazo de entrega da obra da Meia Praia 1, foi 

informado que está dentro do cronograma e será cumprido o prazo. Informado que no atendimento estendido 

no Morretes, agora estão integrando a equipe noturna os profissionais de odontologia e pediatria. Sra. Lilian 

informa que o Sr. Luis está ocupando a  vaga como titular no segmento dos Conselhos Locais de Saúde. 

Informou-se que a sugestão de pauta da próxima reunião é apresentação do protocolos da atenção básica e 

verificar a possibilidade de apresentação do estudos do LIRA. Isto posto e sem mais assuntos a tratar, Sra. 

Maria Lilia agradece a presença de todos e dá por encerrada a reunião.Todos de acordo e não havendo mais 

assuntos a tratar,eu Gilvania Silvestre Soares Gili lavro a presente ata 
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